



## CONGRESO DE LA UNIÓN

# Insisten morenistas en “tumbar” a Alito

LA DIPUTADA ALEIDA ALAVEZ, de Morena, expresó que si el PRI no lo quita de la Comisión de Gobernación, entonces buscará sacarlo mediante el pleno en San Lázaro

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA  
leticia.robles@glmm.com.mx

La vicecoordinadora de los diputados de Morena, Aleida Alavez, advirtió que si el PRI no quita a Alejandro Moreno Cárdenas como presidente de la Comisión de Gobernación en San Lázaro, la mayoría de Morena y sus aliados aplicarán su poder de votos para destituirlo por orden del pleno.

En entrevista, la legisladora federal precisó que no es posible que una persona que tiene esta fama pública tan polémica y sobre quien pesan diversas Investigaciones, se mantenga como presidente de una Comisión que se convirtió en una de las más improductivas en Cámara de Diputados.

“Nosotros hemos insistido que es insostenible el que Alejandro Moreno esté encabezando una de las principales comisiones de la Cámara de Diputados, que es la de Gobernación. Los escarnios, las acusaciones, los señalamientos que se han filtrado de él ante diferentes problemáticas de la vida política del país, nos llevan a hacer este exhorto a que todos los grupos parlamentarios en la Cámara revisen este acuerdo de origen de esta Legislatura, que dio como lugar que ellos tengan la Co-

misión de Gobernación. Y que la sigan teniendo, pero no con este personaje” dijo.

Añadió que “para nosotros no es nada grato y es completamente inaceptable estar aceptando convocatorias de una persona que hace señalamientos como los que conocimos. El lo que quiere es seguir manteniendo el viejo sistema político intimidando hasta a sus militantes. Ante hechos que se están constatando cada vez más, de sus formas de pensar, para nosotros esta persona no tiene autoridad política para encabezar esta Comisión y, por lo tanto, hacemos este llamado”.

La legisladora aseguró que si el PRI insiste en mantener a Moreno Cárdenas como presidente de la Comisión de Gobernación, “tendríamos que tomar nosotros otra determinación. Reglamentariamente el acuerdo no existe. El acuerdo es algo que se da en el seno de la Junta de Coordinación Política y se traslada al pleno para su ratificación.

“De no hacer caso de este llamado, lo que tendríamos que hacer es someterlo a la votación del pleno. No queremos llegar a ese extremo. Tenemos muy claro que el entendimiento entre los grupos parlamentarios es muy importante, pero tampoco vamos a seguir permitiendo

que esta persona quiera hacerse de una autoridad que no tiene, al convocar a la Comisión cuando se le antoja, porque además no convoca para atender las omisiones legislativas”, advirtió.

## VALIDEZ

Interrogada sobre el hecho de que ese acuerdo de la Junta está avalado por el máximo órgano de la Cámara de Diputados, que es el pleno mismo y por lo tanto tiene existencia legislativa real, si el mismo pleno que lo valida ahora puede echarse atrás, Aleida Alavez respondió que sí puede hacerlo.

“El Reglamento, insisto, no nos obliga a sostener esa Comisión con el PRI. Es un acuerdo político, emanado de la Junta, pero bueno, se ha dado hasta en el propio grupo parlamentario de Morena. Se han cambiado presidencias, sin problema. Se da a conocer al pleno y él la avala”, insistió.

## EL DATO

### Denuncias

Luego de audios en su contra, Alejandro Moreno acudió a instancias internacionales para denunciar una persecución política por parte del gobierno.



Foto: Archivo

Aleida Alavez afirmó que Alejandro Moreno no tiene autoridad política para encabezar la Comisión de Gobernación.